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第２学年だより 第６号

生徒と教師の合い言葉「気づき・考え・実行する」 発行責任者 第２学年担任 鈴木 憲

１７日（火）と１８日（水）の２日間にわたる陸上大会が

終わりました。天候にも恵まれ、子どもたちは、それぞれの種

目に全力で取り組みました。自己ベストを目標に「チーム裏中」

として臨んだ大会でしたが、競技に取り組む姿勢や応援の態度

などとてもすばらしかったです。自己ベストを更新することが

できた生徒も、満足のいく結果を残すことができなかった生徒

も、次の大会へ向けてのさらなる目標をもち、頑張ってほしい

と思います。おつかれさまでした。

青木孝汰郎・・・４００ｍでは、目標タイムを切れなかったけれど、自己ベストが出て良

かった。リレーは、バトンの受け渡しがうまくできた。

安部 拓弥・・・幅跳びはあまり良い結果じゃなかったから次の大会では４ｍを超えられ

るようにしたい。リレーは仲間と一緒に協力して走ることができた。

伊藤 唯・・・自分自身はあまり満足できない結果だったが、みんなががんばってくれ

てうれしかった。

齋藤 史弥・・・リレーは、うまくバトンを繋げることができて、目標タイムを切ること

ができた。１５００ｍは自己ベストだったが、もう少し腕を振り、ピッ

チを上げられるようにしたい。1位の人と1分差あるのが悔しい。

佐藤 蒼・・・歩幅が合わなかったり、試合中、練習通りにうまくできなかった。次は

歩幅が合うようにしたい。

佐藤 大和・・・リレーは、全員で協力して目標を超える結果が出せた。ハードルは最初

の１台目までにスピードをつけられず、インターバルが遅くなって思う

ような記録は出せなかった。

清水 琴葉・・・リレーでは、しっかりバトンをつなぐことができた。ハードルは、最後

まで走りきり、自己ベストを出すことができた。

横山 華乃・・・けがをしている中でも、全力を出すことができた。

六角 歩夢・・・１００ｍは16秒台だった。目標の１５秒台には届かなかったので、今

度こそ15秒台を出したい。

六角 日向・・・リレーでは、バトンをしっかり渡せて、スタートもいいスタートを切る

ことができた。８００ｍは、最初の４００ｍはいいペースだったが、後

半、特にラスト３００ｍが落ちてしまった。自己ベストは出せなかった。

六角 日和・・・１５００ｍは、テンポよく走ることができた。（自己ベストでした。）

リレーは、バトンパスをスムーズに行うことができた。目標の「1分切

る！」には届かなかった。くやしい。

◎来週の予定◎

５月２３日（月） 主題研修報告会のため短縮５校時 15:00 下校 給食あり 部活なし

①社②美③英④自⑤総

２４日（火） 18:30 下校 給食あり 部活あり

①国②理③音④英⑤数⑥技

２５日（水） 眼科検診 尿検査② 18:30 下校 給食あり 部活あり

①社②数③国④体⑤学⑥英

２６日（木） 職員会議のため短縮５校時 甲状腺検査 15:00 下校 給食あり 部活なし

①理②国③総④英⑤体

２７日（金） 全校集会 18:30 下校 給食あり 部活あり

①数②国③家④理⑤社⑥生徒

全会津陸上大会それぞれの目標に向かってがんばりました！


